



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 13
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: NAIROBI, LE 10 FÉVRIER 1982

LE MINISTRE DU COMMERCE AU KENYA

Le ministre du Commerce, Ed Lumley, a annoncé aujourd'hui, à la fin d'une visite de deux jours au Kenya, l'octroi de nouveaux contrats à des sociétés canadiennes dans les secteurs de l'énergie et des transports.

Le premier contrat en est un de plus de \$20 millions accordé à Lavalin International, de Montréal, pour la construction de réservoirs de pétrole. Il fut pour la première fois question de la possibilité d'accorder ce contrat en août dernier lorsque le Premier ministre Trudeau, en visite au Kenya, discuta avec le Président Arap Moi de plusieurs facettes de la coopération Canada-Kenya en matière d'énergie.

Le second contrat porte sur la fourniture de pièces de rechange de locomotives; il s'agit d'un contrat de \$2 millions accordé à Bombardier Ltée, aussi de Montréal.

Le prêt nécessaire au contrat des pièces de rechange de locomotive sera financé par l'Agence canadienne de développement international (ACDI), et la Société pour l'expansion des exportations (SEE) financera pour sa part le contenu canadien des réservoirs de pétrole.

Le contrat portant sur les pièces de rechange de locomotive est pour des locomotives achetées au Canada grâce à un prêt canadien, en 1970.

La plupart de ces locomotives assurent le transport sur de longues distances entre Mombasa et Nairobi et la frontière de l'Ouganda. Un manque de pièces de rechange essentielles a réduit le nombre de locomotives canadiennes MLW en service sur ces importantes lignes ferroviaires.

Le Canada supporte financièrement plusieurs projets au Kenya, dont les plus importants se situent dans le secteur de l'énergie électrique auquel 80% du budget de l'ACDI pour le Kenya est consacré. Un ensemble de prêts et de subventions du Canada atteignant plus de \$82 millions permettent au Kenya de renforcer et d'étendre l'interconnection de ses réseaux et son réseau d'électricité rural.

En outre, des organismes bénévoles canadiens coopèrent avec les Kenyans dans les domaines de l'éducation et du développement.

Au cours de son séjour au Kenya, M. Lumley a rencontré plusieurs ministres afin de discuter avec eux des relations économiques et commerciales entre le Kenya et le Canada.

La visite du ministre en Afrique comprend en outre un séjour au Zimbabwe (le 11 février) et au Swaziland (le 12 février).

POUR PLUS DE RENSEIGNEMENTS: David Wynne (613) 995-8188